



## 学習深まる SSH成果発表会

向陽では、中・高ともに探究活動を展開しています。その成果発表を通して、学習を更に深めるSSH（スーパーサイエンスハイスクール）の成果発表会を2月4日（金）に実施しました。この日は中学生と高校生が、互いに日頃の研究の成果を交流する場です。中学生は、高校生のポスター発表を聴いてまわり、難しい内容にも一生懸命聴き、質問していました。また、中学2年生は環境学の時間で取り組んだ「エネルギーについての研究」の発表を高校生に聴いてもらい、質問に答えました。中学生が高校生と交流し、高度な研究成果を聴きディスカッションすることは、大きな刺激となり自らの研究や学習に反映されます。中学生が目指すべく、レベルの高い研究のモデルが身近にあることは中高一貫校の大きなメリットです。自分が成長していくイメージがはっきりと見えたことでしょう。大変有意義な1日となりました。



## 16期生の卒業にむけて

卒業式まで、あとわずかな日数となってきています。3年生ではこの時期に、卒業に向けて様々な取り組みを行っています。今年度は、本校5期生の卒業生でもあるベネッセコーポレーションの平井さんに、高校進学後の進路の実現に向けてオンラインで講演いただきました。また、卒業前ボランティアと題して、普段あまり清掃しないところを中心に、清掃活動を行いました。25日には前田校長より、卒業記念講演をいただきました。この時期3年生は、ひとつひとつの学習ごとに成長を感じます。その成長を力に、今後大きく羽ばたいていってくれることを願っています。



5期生平井さんの講演



卒業前ボランティア



前田校長による卒業記念講演